

F4U-4 CORSAIR

E-FLITE F4U-4 CORSAIR 1,2M



| | |
|--|--|
| | |
| | 1220 mm |
| | 1500 g |
| | 6+ Kan./Ch. DSMX-Fernsteuerung/Tx. (ben./req.) |
| | 3S 2200mAh 11,1V 25C LiPo (ben./req.) |



Tolle Optik!
Great Look!



Elektrisches Einziehfahrwerk
Electric Retracts



Funktionale Klappen
Functional Flaps

E-FLITE F4U-4 CORSAIR 1,2M BNF BASIC

Die E-flite F4U-4 Corsair 1,2 m ist ein voll ausgestatteter Parkflyer der genau so gut fliegt wie er aussieht. Ein großer Vierblatt-Propeller, funktionale 3-teilige Klappen, ein 90° eindrehendes elektrisches Einziehfahrwerk und die bullige Optik sind nur einige der Scale-Highlights dieser Maschine. Die Bauweise aus Z-Schaum sorgt für ein niedriges Gesamtgewicht und eine Schlagfestigkeit, die die Corsair zum optimalen Modell für die tägliche Nutzung macht. Die im Spektrum AR636A eingebaute exklusive AS3X-Technologie ist speziell für dieses Modell programmiert und sorgt für ein stabiles Flugverhalten wie bei einem professionell eingestellten Großmodell. Vom Gelegenheitsflieger bis zum Profipiloten, diese Corsair können Sie jeden Tag genießen.

The E-flite F-4U-4 Corsair 1.2m is a full-house park flyer that flies as good as it looks. A big four-blade propeller, functional three-panel flaps, electric 90-degree rotating retracts and muscular outlines are just the highlights of its authentic feature list. Construction with Z-Foam material keeps the overall weight low and delivers level of airframe durability that's ideal for everyday flying. But the exclusive feature that makes this definitive warbird the choice for your everyday flying is AS3X technology. That's because the compact Spektrum AR636A DSMX receiver installed features an AS3X system that's specially tuned to give you rock-solid flight performance similar to the experience you'd have with an expertly set up model many more times its size.

FEATURES:

- › AS3X-Technologie für stabiles Flugverhalten
 - › Präzise mehrteilige Klappen mit Servos
 - › Elektrisches, 90° eindrehendes Einziehfahrwerk
 - › Spektrum AR636A 6-Kanal DSMX-Empfänger
 - › Kräftiger 15er, 850Kv Brushlessmotor
 - › E-flite 40 A Brushless-Regler
 - › 6 St. leichte Spektrum Microservos
 - › Gebaut aus robustem Z-Schaum
 - › Originalgetreues US Marine Corps Trimm-schema der VMFT-20 Trainingsstaffel
 - › Cockpit, 4-Blatt Propeller und Sternmotor-Attrappe
-
- › AS3X technology for rock-solid flight stability
 - › Accurate multi-sectional flaps with servos
 - › Retractable 90° rotating electric landing gear
 - › Spektrum 6-channel AR636A DSMX receiver
 - › Powerful 15-size, 850Kv brushless motor
 - › E-flite 40-amp brushless ESC
 - › (6) Lightweight Spektrum micro servos
 - › Constructed with durable Z-Foam material
 - › Authentic US Marine Corps VMFT-20 training squadron trim scheme
 - › Realistic cockpit, 4-blade propeller and radial engine detail

| Art.Nr. | Bezeichnung Description | | |
|---------|---|--|--|
| EFL8550 | E-flite F4U-4 Corsair 1,2 m BNF Basic Fertig aufgebautes Modell inkl. Motor, Regler, Servos und Empfänger | | |